## LeTélégramme.com

### **BÉNODET**

# 20 e descente de l'Odet : une manifestation populaire

#### 23 mai 2002

Succès croissant de la descente de l'Odet, Quimper-Bénodet, créée il y a 20 ans par l'association Sport pour Tous. 400embarcations étaient inscrites, ce qui représentait sur l'eau près de 500 personnes, licencié ou amateurs.

A l'origine, il ne s'agissait que d'une descente de planches à voile, elles étaient 41 cette année. Puis, il y a cinqou six ans, les kayaks et les avirons ont débarqué. Pour l'édition 2002, même des pirogues étaient de la partie. «Lacompétition sportive d'il y a 20 ans a laissé la place à une grande manifestation populaire. Nous sommes, cette année, dans lecalendrier régional de kayak, et nous passerons dans le calendrier national, en 2003», annonce Jean-François Guyalac'h,président du club de canoë, sous les applaudissements d'une foule enthousiaste. Preuve qu'il n'y avait pas que des licenciés ce lundi de Pentecôte, plus de 250 kayaks ont été prêtés. Les présidents desclubs et les élus se sont succédé au micro pour se féliciter de l'engouement de cette manifestation et pour féliciter lesparticipants qui ont eu le courage d'affronter les éléments. Après les remises de médailles et de coupes sur le podium, un pot bien mérité les attendait sous le préau du fort.

#### Un vent de Polynésie

Une cinquantaine de Polynésiens, venant des clubs de Brest, Vannes et Quimper, avec leurs familles, ontpagayé au côté des canoës, à bord d'embarcations inhabituelles sur l'Odet...Sept pirogues ont glissé sur l'eau, dont une, toute neuve, qui faisait sa mise à l'eau. «Ça a été vraiment dur, nous manquons d'entra înement !», avouera l'un d'entre eux. Cela ne les a pas empêchés de réchauffer l'ambiance avec leur musique exotique...

© Copyright Le Télégramme 2009

1 sur 1 07/04/2013 13:52